



## A FUEGO LENTO



ALFREDO  
GONZÁLEZ  
CASTRO

### #OPINIÓN

## LA 4T TRATA MEJOR A LOS NARCOS QUE A PERIODISTAS

**Palacio Nacional infunde más respeto por los capos del crimen organizado que por los profesionales del periodismo y la comunicación**

O

cupa México el nada honoroso primer lugar en asesinato y agresiones contra periodistas. Somos los campeones en atentados contra la libertad de expresión. Pero el tema no es prioridad para el

presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Por el contrario, desde el púlpito de la mañana, azuza a diario a sus huestes contra los informadores.

Un día sí y el otro también ironiza, descalifica, cuestiona y sobaja el trabajo de comunicadores y medios que son incómodos a su gobierno. Además, usa a periodistas y medios afines para atacar a quienes no están alineados con la 4T.

Lo hace con tanta vehemencia y saña, que cualquier persona en la calle se siente con el derecho de encarar y atacar, colocando a los informadores en una situación muy vulnerable.

Lo más grave de esta situación es que AMLO ve a los periodistas como un peligro para su gobierno, incluso más que los narcotraficantes. Ha dedicado más discursos y mañaneras para atacar a columnistas y líderes de opinión que a los capos de la delincuencia organizada, a quienes incluso se refiere con más respeto.

Su gobierno dejó de hacer máxima publicidad contra los capos de la mafia y hasta evitar referirse a ellos como criminales llamándolos "objetivos prioritarios". Cuida todo para no estigmatizar a líderes de la delincuencia que arrasan con pueblos completos, tienen bajo asedio a importantes ciudades y venenan con sus mercancías a millones. Eso, sin embargo, merece todo el respeto de la 4T, mientras que

los periodistas, que cumplen una función de equilibrio en la sociedad, son vilipendiados y colocados en situación vulnerable.

De acuerdo con la organización **Reporteros Sin Fronteras**, en 2022, por cuarto año consecutivo, México se colocó como el país más peligroso y mortífero para los periodistas, por delante de países en guerra como **Ucrania** o **Yemen**. Da la impresión entonces que la 4T trata mejor a los narcos porque tienen un cuerno de chivo cruzado en el pecho, mientras que los periodistas la única arma que portan es la de la palabra.

Por todo eso, por acción u omisión, el **Estado** es corresponsable del atentado que sufrió la semana pasada el periodista **Ciro Gómez Leyva** y de los 17 profesionales de la comunicación y el periodismo que han perdido la vida en este 2022.

\*\*\*

De la oficina de la ministra **Margarita Ríos Farjat** me escribieron para aclarar que no es una de las aspirantes a la presidencia de la Suprema Corte.

\*\*\*

Hizo de la suya la **chiquillada** (PVEM y PT), provocando una molestia en Palacio **Nacional**: postergar la aprobación del plan B de la **Reforma Electoral** y tarde que temprano, se lo van a cobrar a **Alberto Anaya** y a **Carlos Puente**.

\*\*\*

**Y como dice el filósofo... Nameacuerdo:** "Los periodistas y los medios no están para aplaudir al gobierno, sino para decir la verdad o algo muy cercano a ella".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM /  
@ALFREDOLEZ

**Ve a los  
periodistas  
como un peligro  
para su gobierno**